

Geringfügige Änderungen zum Fahrplanwechsel 2023

Wie jedes Jahr im Dezember nimmt die Bahn Fahrplanänderungen vor, die dazu führen, dass die VGS Verkehrsgesellschaft Südharz mbH (VGS) die Bahnanschlusszeiten aktualisiert. Dies zum Anlass nehmend wird jährlich ein Fahrplanwechsel durchgeführt. Zum 10. Dezember 2023 müssen sich die Fahrgäste der VGS jedoch nur auf wenige Änderungen einstellen, die vorwiegend in Fahrgastwünschen und Fahrplanoptimierungen begründet sind. Einige Änderungen im Detail:

Optimiertes Fahrtenangebot Linie VGS-530

Auf der Linie VGS-530 (Artern-Bad Frankenhausen-Sondershausen) wurde der Fokus der Optimierung auf die Haltestelle Artern, Bahnhof gelegt, um eine zuverlässige Anschlussicherung zwischen Bus-Bahn bzw. Bahn-Bus für unsere Fahrgäste gewährleisten zu können. Die Linie verkehrt weiterhin bis Sondershausen, ZOB, jedoch wird die Haltestelle Sondershausen, Bf. nicht mehr angefahren. Aus diesem Grund wurden für die Fahrgäste an der Haltestelle Sondershausen, ZOB Umstiegsmöglichkeiten auf die dortige Stadtlinie geschaffen. Weiterhin kommt es aufgrund der Ortsumfahrung Ringleben zu geringfügigen Fahrzeitanpassungen zwischen Esperstedt und Ringleben.

VGS-480 (Sangerhausen-Artern-Allstedt)

Im Sinne der Fahrgastfreundlichkeit bedient die Fahrtnummer 515 auf der Linie VGS-480 (Sangerhausen-Artern-Allstedt) nun auch die Haltestelle Sangerhausen Süd.

Weitere Fahrplanauskünfte und aktuelle Informationen erhalten die Fahrgäste weiterhin an den örtlichen Aushängen der Haltestellen, auf www.vgs-suedharzlinie.de, www.insa.de sowie unter der zentralen Rufnummer 0391/5363180.